

PENJABAT WALI KOTA KENDARI PIMPIN RAPAT LANJUTAN PENATAAN PEMBANGUNAN GERBANG BATAS KOTA KENDARI



Sumber gambar: *beritasultra.id*

KENDARI, BERITASULTRA.ID – Pemerintah Kota Kendari menggelar rapat penataan pembangunan gerbang batas Kota Kendari dengan Kabupaten Konawe dan gerbang batas Kota Kendari dengan Kabupaten Konawe Selatan. Rapat ini dipimpin langsung Pj Wali Kota Kendari Asmawa Tosepu, di ruangan rapat Wali Kota Kendari, Senin (05/06/2023).

Pj Wali Kota Kendari Asmawa Tosepu menuturkan, pembangunan gerbang batas kota masih dalam tahap proses. “Beberapa kali rapat sampai saat ini, bahwa diketahui itu merupakan aset pemerintah provinsi yang sudah dilepaskan dan diserahkan kepada Pemkot untuk selanjutnya akan diambil alih untuk membangun kembali pembangunan gerbang batas Kota Kendari,” ujarnya.

Dia juga mengungkapkan, saat ini untuk rencana pembangunan gerbang ini masih dalam proses pelelangan. “Kita jadikan ini sebagai prioritas, prioritas untuk kita tata kembali gerbang batas Kota Kendari agar tidak terlihat kumuh, mulai dari gerbang Baruga-Ranomeeto dan gerbang Puuwatu. Pembangunan gerbang batas kota ini akan ada suatu kebanggaan bagi masyarakat Kota Kendari pada saat melintas di pintu gerbang masuk Kota Kendari,” tambahnya.

Dalam rapat kali ini turut hadir Sekda Kota Kendari, Asisten II Setda Kota Kendari, Ketua DPRD Kota Kendari, Kabid Aset Pemerintah Provinsi, Forkompinda dan beberapa kepala OPD Lingkup Pemkot Kendari.

Sumber Berita:

1. <https://beritasultra.id/2023/06/pj-wali-kota-kendari-pimpin-rapat-lanjutan-penataan-pembangunan-gerbang-batas-kota-kendari/>, 6 Juni 2023
2. <https://kendaripos.fajar.co.id/2023/08/25/penataan-gerbang-batas-kota-berlanjut/>, 25 Agustus 2023
3. <https://www.mnctrijaya.com/news/detail/61697/pj-wali-kota-kendari-pembangunan-gerbang-batas-kota-sebagai-identitas>, 24 Agustus 2023

Catatan:

1. Berdasarkan Peraturan Daerah Kota Kendari Nomor 1 Tahun 2012 tentang Rencana Tata Ruang Wilayah Kota Kendari Tahun 2010-2030 mengamanatkan bahwa penataan ruang wilayah kota bertujuan untuk mewujudkan penataan ruang kota yang aman, nyaman, produktif dan berkelanjutan untuk mewujudkan fungsi kota sebagai pusat kegiatan nasional, kota jasa dan pariwisata yang maju, serasi, dan berwawasan lingkungan.